

青南幼稚園より 12月 園だり

平成25年 11月28日

園長 茂木 尚子

プラスのスパイラル

本園では11月29日と30日の二日間、作品展を開催いたします。この園だりがお手元に届く時には作品展がすでに終了という方もいらっしゃると思います。作品展には、入園・進級してから7ヶ月余りの間子供たちが遊びや生活の中で描き制作したものを展示します。一つとして同じ作品はなく、出来上がった作品は、その子の思いがあふれた、素敵な作品です。いつも思うことですが、あつという間に成長していく子供の作品はその時期、その瞬間にしか描けない、二度と作ることができない貴重なものです。左右非対称で描いた線や形が曲がっていたりしますが、なんともいえない表情をかもし出しています。一生懸命自分なりにイメージしたものを描き作る姿が作品から滲み出ている、胸を打たれます。

作品の中に、『運動会の絵』があります。10月に親子運動会を皆で思いきり楽しみ、満足感や達成感を味わった後に描いた4歳児と5歳児の作品です。身体を使って表現することを心から楽しんだ子供たちは、今度は、絵を描くことで、その楽しさを生き生きと表現しました。どの学年も画面から楽しさや一生懸命さがあふれてくる絵となり、運動会が子供たちにとってとても充実したいい体験であったことがうかがえます。改めて、心動かされる出来事や体験がいかに重要で、子供の意欲に結び付くかを私たちに教えてくれます。加えて、運動会后、保護者や地域の方からの称賛の言葉や拍手が寄せられ、異年齢の幼児からのあこがれの気持ちや姿を実感して、より満足感や達成感が増えて充実感や意欲につながったことも忘れてはならない重要な要素だと思います。青南幼稚園の子供たちは、このような一連の体験を経てより意欲が増していく『プラスのスパイラル』の流れの中で育つことができるのです。

意欲は、遊びや活動、生活すべてのエネルギーの源です。子供たちが生涯にわたってよりよく生きるために欠くことのできないものです。青南幼稚園の子供たちがたくさんのごとに好奇心をもち、意欲をもって主体的に遊び、生活することを目指してこれからも青南幼稚園の教育を進めていきます。そして、作品展を通して、子供たちがまた一段と成長していくことが楽しみです。

作品展に向けて



3歳児:紅葉の山作り



4歳児:共同制作



5歳児:共同制作



共同制作進捗状況を報告し合う

十二月指導のねらい

3歳児 ○自分の思いを先生や友達に表しながら、遊びを楽しむ。

○園全体のいろいろな行事に参加して、様々な人と触れ合ったり、皆と一緒に行動したりすることを楽しむ。

○自分の身の回りのことに気付いて、進んでしようとする。

4歳児 ○自分の思いを言葉や動きに表したり、友達の言うことを聞いたりして、友達との遊びを楽しむ。

○戸外で体を動かして遊ぶ中で、冬の訪れを感じたり、冬の生活に必要なことを自分からしようとしていたりする。

5歳児 ○共通の目的に向かって友達と工夫したり協力したりして、遊びや活動を進めていく。

○冬の自然や年末の行事などに興味をもち、遊びや生活に取り入れていく。